

# Zuttion Construction SA à Neuchâtel

*Le béton dans tous ses états*



© Zuttion

**Z**uttion Construction SA est active depuis 1994 dans le gros œuvre et le génie civil. L'entreprise comptait alors six personnes. Mauro Zuttion, son patron, a défini des objectifs clairs, une stratégie compétitive et mis en place une structure devenue particulièrement performante dans le bâtiment et le gros œuvre. Actuellement l'entreprise réalise en parallèle environ 150 logements sur le territoire neuchâtelois et elle occupe aujourd'hui quelque 80 personnes.

Dans le domaine de la maçonnerie, Zuttion Construction SA fait preuve notamment d'une maîtrise remarquée dans les techniques du béton apparent. Exemple récent : le bâtiment du collège de Fenin, dans le Val-de-Ruz, avec ses façades en béton sablé. L'entreprise est intervenue il y a quelques années dans la structure en béton armé de la belle usine Ceramaret à Bôle/NE (usinage de céramiques techniques et de matières dures). L'apparence du béton n'a pas de secret pour Zuttion Construction SA, capable de se tenir au plus près des demandes esthétiques exigeantes des architectes. La société excelle aussi dans le revêtement de façades en pierre naturelle (Centre Cremo à Villars sur Glâne).

Un autre point fort de l'entreprise tient à sa capacité de mener à bien des transformations lourdes et complexes et notamment de permettre à des usines industrielles de poursuivre leurs activités pendant la durée des travaux. Zuttion Construction SA a développé diverses techniques, exigeant un personnel très qualifié et attentif, qui garantissent un seuil de perturbations minimales, ainsi que le respect à la lettre des plannings et des cahiers des charges.

Entreprise à taille humaine, proche de ses clients, Zuttion Construction SA prend le temps de trouver, en concertation avec eux, la solution la mieux adaptée, qu'il s'agisse de travaux de maçonnerie, de transformations d'usines, de revêtements de façades et de carrelage ou encore de génie civil.

*Arc Jurassien - Avril 2007*

# Zuttion Construction SA, Neuchâtel

*Concrete in all its forms*

**Z**uttion Construction SA has been engaged in structural and civil engineering works since 1994, at which time the company had a workforce of just six persons. Mauro Zuttion, the Managing Director, has defined clear objectives and a competitive strategy and has implemented a structure that has become particularly successful in building and structural work. The company is currently building around 150 dwellings in the Neuchâtel area. And today it has a workforce of some 80 persons.

In the field of masonry, Zuttion Construction has earned a reputation for exposed concrete techniques, a recent example of which is the Fenin College building in the Val-de-Ruz, with its wet sand blasted facades. The company was also involved a few years ago in the reinforced concrete structure of the splendid Ceramaret plant in Bôle/NE (machining of technical ceramics and other hard materials). The appearance given to concrete holds no secrets for Zuttion Construction, which is able to meet the architects' most demanding aesthetic requirements; and the company also specialises in the finishing of external walls in natural stone (CREMO Centre in Villars-sur-Glâne).

Another of the company's strong points lies in its ability to accomplish extensive and complex conversions and, more important, to allow manufacturing plants to remain in operation while the works are going on. Zuttion Construction SA has developed a range of techniques calling for highly qualified and committed personnel and ensuring both a minimum disturbance threshold and compliance to the letter with timescales and specifications.

A company with a human dimension which enjoys close relations with its clients, Zuttion Construction SA always takes the time with them to find the most appropriate solution, whether for masonry works, plant conversion, the finishing of external walls, tiling or civil engineering works.



Zuttion Construction SA,  
rue des Fahys 9 / Case postale 796, CH-2002 Neuchâtel  
Tél. : +41 (0)32 727 36 36 - Fax : +41 (0)32 727 36 37  
E-mail : [info@zuttion.ch](mailto:info@zuttion.ch) - Website : [www.zuttion.ch](http://www.zuttion.ch)